

Änderungsantrag

vom 04.10.2019

Erhaltungssatzung "Sebastian-Bach-Straße und Richard-Wagner-Straße"

Vorlage: 00027/2019

Antragsteller: Fraktion UNABHÄNGIGE BÜRGER

Der Beschlussvorschlag

1. Die Stadtvertretung beschließt über die während der öffentlichen Auslegung eingegangene Stellungnahme gemäß Anlage 1.
2. Die Stadtvertretung beschließt die Erhaltungssatzung für die Sebastian-Bach-Straße mit der Planzeichnung (Teil A) und dem Textteil (Teil B) als Satzung. Die Begründung zur Satzung wird gebilligt.

wird wie folgt geändert:

„Die Stadtvertretung beschließt die Erhaltungssatzung für die Sebastian-Bach-Straße mit der Planzeichnung (Teil A) und dem Textteil (Teil B) als Satzung. Sowohl in Teil A als auch in Teil B wird die Richard-Wagner-Straße herausgenommen. Die Begründung zur Satzung wird hinsichtlich der „Sebastian-Bach-Straße“ gebilligt.“

Begründung:

In dem geänderten Beschlussvorschlag ist die Richard-Wagner-Straße herauszunehmen. In der Richard-Wagner-Straße fehlt es an einer einheitlichen Bebauung (siehe Anlage) und folglich an einem fehlendem Schutzzweck. In der Richard-Wagner-Straße sind verschiedene Baustile und Gestaltungsvarianten vorzufinden. Die Häuser haben an der Fassade beispielsweise Klinker, weißen oder sandfarbenen Putz. Es gibt dort rote, schwarze und blaue Dächer. Die Gauben sind mit und ohne Schindeln. Fenster und Türen sind in verschiedenen Farben, wie beispielsweise weiß, grau und grün. Das Erscheinungsbild der Richard-Wagner-Straße ist städtebaulich betrachtet in der Form, wie es bereits jetzt vorzufinden ist, nicht dauerhaft zu erhalten.



Unterschrift Silvio Horn
Fraktionsvorsitzender